
２０２４年度第９回国際協力研究科教授会 議事要録 

日  時 ２０２４年１２月４日（水） １４時１０分～１６時１５分 

場  所 国際協力研究科１階大会議室（対面） 

出 席 者  １６名、陪席５名（構成員２０名、定足数１１名） 

◎議事要録

２０２４年度第７回および第８回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。

◎審議事項

1 国際協力研究科 評議員候補者の選出について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

2 神戸大学大学院国際協力研究科教授会規定の一部改正について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

3 博士課程後期課程 開発政策特別コース「博士論文提出資格審査」実施細則 の廃止に 

ついて 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

4 非常勤講師の任用について担当教員から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

5 日本－IMF アジア奨学金プログラム提携大学(対象：国内大学）募集について 

副研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

6 ２０２４年度臨時開設科目について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

7 ２０２４・２０２５年度 授業計画の変更について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案を一部修正の上、承認した。 

8 ２０２４年行事予定について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

9 ２０２５年度学年暦・行事予定について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

10 ２０２５・２０２６年度授業計画について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

11 全学・他研究科等授業担当一覧（案）の検討について 

教務副委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

12 高度海外研究の実施計画書について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

13 インターンシップ実施計画について

教務委員長および担当教員から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

14 海外実習実施計画について 

教務委員長および担当教員から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

15 ２０２４年１１月博士論文提出資格試験の結果について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

16 博士論文提出資格論文の審査結果について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

17 ２０２５年度シラバスの作成について 



教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

18 神戸大学大学院国際協力研究科規則の改正について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

19 神戸大学学位規程国際協力研究科細則 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

20 神戸大学大学院国際協力研究科科目等履修生規程の制定について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

21 神戸大学学位規程国際協力研究科細則に関わる内規 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

22 神戸大学大学院国際協力研究科博士論文指導要領について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

23 神戸大学大学院国際協力研究科博士論文審査要領について 

教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

24 ２０２５年度後期課程第Ⅰ期入試の副査について 

入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

25 ２０２５年度前期課程第Ⅰ期入試追加合格について 

入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

26 ２０２５年度前期課程入試第Ⅱ期(冬期特別選抜)実施計画の一部更新について 

入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

27 ２０２５年１０月入学博士課程前期課程入試の学生募集要項の一部修正について  

入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

28 ２０２５年１０月受入れ研究生の募集要項の一部修正について 

入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

29 ２０２５年１０月入学博士課程後期課程大学推薦による国費外国人留学生の募集に 

ついて 

入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

30 ２０２５年度大学院先行履修募集要項（学部学生の先行履修）について 

入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

31 ２０２５年度神戸大学大学院国際協力研究科科目等履修生出願要項について 

入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

32 交換留学生の受入について 

英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

33 ソウル国立大学との学術交流協定について 

英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

34 令和6年度 予算執行見込について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案を一部修正の上、承認した。 

35 令和7年度 予算配分（案）について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案を一部修正の上、承認した。 

36 無線AP増設について 

研究科長および情報処理委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

37 部局研究員の期間短縮、受入について 

研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

38 ネットワーク型大学院構築事業の実施について 

担当教員から説明があり、審議の結果、原案のとおり承諾した。 



39 令和7年度概算要求書 B表（戦略的事業経費）について 

担当教員から説明があり、審議の結果、原案のとおり承諾した。 

40 その他 

  

 

◎報告事項  

1 ２０２５年度後期課程第Ⅰ期入試出願状況について 、入試委員長から報告があった。 

2 大学院入試における出願等WEB化について 、教務係長から報告があった。 

3 大学入学共通テスト・個別学力検査に係る監督者等について、研究科長から報告があっ 

た。 

4 令和6年度JDS特別プログラム計画変更申請について、英語プログラム委員長から報告が 

った。 

5 「部局による中期計画KPI達成状況に関する資料」にかかる進捗データについて、副研究 

科長から報告があった。 

6 人文・社会科学系ネットワーク型大学院構築事業 審査結果について、担当教員 

から報告があった。 

7 第１回ネットワーク型大学院構築事業実施委員会について、研究科長から報告があっ 

た。 

8 各種委員会委員について、研究科長から報告があった。 

9 「新神戸大学テニュアトラック制度の方針」の一部改正について、研究科長から説明が 

あった。 

10 研究科長報告 以下の事項について、研究科長から報告があった。 

 国立大学法人神戸大学職員給与規程等の一部改正について 

 非常勤職員等の定額単価の改定について 

 第4期国立大学法人評価4年目終了時評価について 

 次期国際共同研究強化事業 （B型·C型）の公募について 

 情報セキュリティ研修の実施状況について 

11 その他 

 ADB奨学金出願状況について、担当教員から報告があった。 

事務室閉室について、研究科長から説明があった。 

  

 次回教授会 ２０２５年１月８日（水）１３：３０～  大会議室 

 

 

以上 


